

Petits potins...

C'est déjà du passé

Ciné Club



Charlie Chaplin au programme du Ciné Club en décembre :

Les classes de 6^{ème} et 5^{ème} ont pu voir **Le Kid**.

Les classes de 4^{ème} et 3^{ème} ont vu **Les temps modernes** (photo)

Carnet rose

Florence Berger, de l'intendance, a accouché d'un petit garçon, Baptiste, le 23/11/2006.

Violaine Delabuis, une stagiaire au CDI



Violaine, qui était élève au collège il y a six ans, est en stage au CDI jusqu'au mois de février dans le cadre de sa formation universitaire.

Atelier écriture au collège

Le mardi 5 décembre, sur l'heure du midi, s'est tenue une réunion d'information pour la mise en place d'un atelier d'écriture au collège, proposé par la Maison des Jeunes du Rheu. Il s'agit d'une initiation.



L'atelier, animé par Marie, animatrice stagiaire à la Maison des Jeunes, se déroule en trois temps :

- proposition d'écriture
- temps d'écriture
- lecture

Séances les 7 et 14 décembre.

La Maison des Jeunes propose également un atelier Slam dans ses locaux, les mercredi et vendredi à 17h et pendant les vacances de Noël.

C'est pour demain

Sorties et voyages

Le 17 janvier, les 3^{èmes} Ajonc et Bruyère se rendront à Paris. Au programme : visite du musée de l'Art Moderne et de l'Assemblée Nationale. La visite de l'Assemblée va se faire un mercredi le jour des questions au gouvernement (télévisé), ce qui sera la première fois pour des classes du collège. Il a fallu demander l'autorisation d'un grand nombre de députés pour que cela puisse se faire. C'est le député de la circonscription, M. Rouault qui invite ces deux classes au Palais Bourbon.

*

Les 3^{èmes} Neige et Azur se rendront en Espagne, à Barcelone, du 1er au 9 février.

Les correspondants espagnols viendront quant à eux au mois de mai.

Classes Presse

La 3^{ème} Carmin a été retenue pour participer au projet des Classes Presse.



Les élèves reçoivent gratuitement le journal Ouest-France pendant 8 semaines et écriront des articles sur le thème Féminin/Masculin.

Le journaliste de Ouest-France, Michel Tanneau rencontrera les élèves à deux occasions.

Tournoi de Badminton de Noël

Vendredi 22, un grand tournoi de Badminton est organisé à l'initiative des professeurs de sport. Avec la participation sportive d'une dizaine d'adultes du collège (voir détails p.8)

Margot, Klervi et Corinne

Der

Cartes de self prioritaires

Le collège a mis en place le distributeur de plateaux qui se trouve à l'entrée du self. Les élèves ont reçu une carte magnétique rose pour pouvoir passer.

Les cartes prioritaires (pour ceux qui font des activités le midi) étaient repérables au départ grâce à des petites pastilles de couleur collées sur la carte, mais ce n'était pas une bonne idée (Elles se décollaient...). On a remplacé ce système de pastilles par des cartes de couleur :

Bleu = Lundi

Violet = mardi

Jaune = Jeudi

Vendredi vert

Orange = élèves prioritaire 2 ou 3 fois par jours.

